



'Sin maíz no hay país'

Monreal informa sobre iniciativa para prohibir el uso de maíz en consumo humano

El diputado compartió un video mensaje en el cual señala que presentarán una iniciativa para la prohibición del maíz transgénico; aseveró que el 'campo siempre ha sido solución'



El diputado **Ricardo Monreal Ávila**, presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, dijo que “Sin maíz no hay país. Los primeros días de enero vamos a presentar la iniciativa para poder prohibir el uso de maíz transgénico para consumo humano”.

El legislador señaló que es una vieja demanda, “un reclamo”, en México, país donde nació el maíz. Y señaló que a través de los siglos, ahora el maíz mexicano alimenta el mundo. “Y ahora no hay que olvidar jamás la frase de que **sin maíz no hay país**”.

Afirmó que hay que sentirnos orgullosos de nuestras semillas, “aquí en el campo mexicano. **El campo siempre ha sido solución**”.

Recordó que el rancho, “estas tierras de Puebla del Palmar tienen con los Monreal desde hace más de cien años”, son claro ejemplo de la importancia



del campo en México, todo esto, a través de un mensaje en sus redes sociales, donde se le puede ver con un sombrero, **caminando en el campo** mencionado.

“El rancho te ingiere, el rancho te arraiga, el campo nunca desconoce a los suyos. Por eso siempre regresas al campo. Es una delicia disfrutar de la gente, disfrutar de la naturaleza, de los animales, de **todo lo que importa en la vida**”, acotó el coordinador parlamentario de Morena.

Monreal sostuvo una reunión con Claudia Sheinbaum

El 23 de diciembre el coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal Ávila, **se reunió con la presidenta Claudia Sheinbaum**, con quien -dijo- revisó la agenda legislativa para el próximo año y las prioridades para el país.

En un mensaje en su cuenta en X, el legislador informó del encuentro en **Palacio Nacional** y dijo que acudió a “darle un saludo y un abrazo de parte de los diputados de Morena y desearle felicidades”.

<https://www.razon.com.mx/mexico/2024/12/26/monreal-informa-sobre-iniciativa-para-prohibir-el-uso-de-maiz-en-consumo-humano/>